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“Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Regional dos Açores 

O Aeroporto da Horta, foi, no final do ano transacto classificado como 

Aeroporto Internacional. 

O processo conducente a essa classificação foi desenvolvido pela ANA, SA e 

teve como objectivo oferecer mais um aeroporto, no Atlântico, como local 

possível de escala de aeronaves de vário tipo. 

As obras em curso na aerogare do Aeroporto da Horta, bem como o futuro 

crescimento da pista, visam adequar aquela infraestrutura, quer ao movimento 

crescente que tem tido, quer à prestação de serviços diversificados que possam 

interessar às populações desta zona da Região, ao desenvolvimento do turismo e 

à aproximação com as comunidades açorianas espalhadas pelo Mundo. 

O Aeroporto da Horta com a classificação que agora tem, pode ser escalado por 

aeronaves estrangeiras que o solicitem e pode receber voos charter, dependendo 

esse serviço, em termos aeroportuários apenas do tipo de aparelho que o solicita. 

Tendo em conta o exposto pode concluir-se que a classificação do Aeroporto da 

Horta como aeroporto internacional é desde já muito importante e assume 

grande relevância para a concretização de todas as obras previstas. 

Entretanto, notícias diversas que circulam em meios bem informados sobre os 

assuntos aeronáuticos dão conta de que a actual classificação do Aeroporto da 

Horta, como aeroporto internacional não seria bem aceite em meios ligados a 

departamentos do Governo Regional. 

Tenho em conta o exposto, tenho solicitar nos termos estatutários aplicáveis ao 

Governo Regional, através do Senhor Secretário da Economia resposta urgente 

para as questões seguintes: 



1ª - A Secretaria Regional da Economia, ou qualquer departamento, serviço, ou 

comissão dela dependente manifestou alguma vez junto da ANA, SA ou de 

qualquer entidade nacional reguladora do transporte ou da navegação aérea, ou 

ainda junto da tutela deste sector, qualquer reserva sobre a actual classificação 

do Aeroporto da Horta e que essa reserva era levada ao ponto de pretender a 

suspensão daquela classificação? 

2ª - Em caso afirmativo porque é que não foi devidamente divulgada essa 

posição? 

3ª - Em caso negativo está a Secretaria Regional da Economia apta a declarar 

publicamente a sua total concordância com a classificação do Aeroporto da 

Horta como aeroporto internacional? 

4ª - A Secretaria Regional da Economia considera ou não positivo que o 

Aeroporto da Horta possa vir a servir de aeroporto de destino de voos charter 

quer provenientes da Europa, quer provenientes das comunidades açorianas dos 

Estados Unidos da América e Canadá? 

 

Açores, 27 de Março de 2001 

 

O Deputado do Grupo Parlamentar do PCP, José Decq Mota” 
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